

From: Lic. Helios Rodríguez Chávez <direccion@coparmex-colima.org.mx>

Date: 9 de agosto de 2012 14:55:19 CDT

To: <vchalla@coparmex.org.mx>, <lgonzalez@coparmex.org.mx>

Cc: <direccion@coparmexjuarez.org>

Subject: Respeto al Proceso electoral que se avecina



Confederación Patronal de la República Mexicana
Centro Empresarial de Colima, S.P.

www.coparmex-colima.org.mx

Manuel Payno 412, Jardines Vista hermosa
C.P. 28017 Colima, Col.
Tel./Fax: (312) 312 7300 / 313 2770

Colima, Col., a 21 de Agosto de 2012

A todos los Presidentes de Centros Empresariales de la Coparmex

Estimados compañeros y amigos

Como ciudadanos y como empresarios, al igual que yo, seguramente han padecido en carne propia los abusos de malos servidores públicos de distinta índole y categoría, ya sea al interior o fuera de nuestros estados de residencia. Me atrevo a pensar que para muchos de nosotros y de la gente que hoy representamos, esa fue una de las principales causas por las que decidimos cobijarnos al amparo de un organismo tan fuerte y tan prestigiado como lo es la Coparmex.

Coparmex ha sido y confío en que siga siendo una organización que aspira ejercer la representación empresarial, es decir, ser escucha y resonancia de las necesidades, valores e intereses de los empresarios dentro de la sociedad mexicana, en otras palabras "Ser voz de los que no saben o no pueden tenerla".

Sin embargo en estos días tan complicados, la única voz que escucho es la del Lic. Carlos Chavira Rodríguez solicitando de manera respetuosa el urgente pronunciamiento ante la Comunidad Coparmex del veredicto de la Consejería Jurídica, así como el respaldo institucional al Centro Patronal de Ciudad Juárez y a su persona.

En lo personal no tengo más elementos, que los que cualquiera de ustedes pudieran tener respecto al tema, sin embargo considero que es necesario y urgente que, como presidentes de nuestros Centros Patronales, tomemos cartas en el asunto y exijamos a la Confederación una solución pronta y sobre todo justa a esta situación tan embarazosa.

No olvidemos, que la fortaleza de nuestra confederación radica en la unión de cada uno de nuestros Centros Patronales, no nos demos el lujo de no responder a la solicitud de nuestro compañero que hoy lo necesita, cualquiera podría estar en sus zapatos, démosle el beneficio de la duda y si su proceder no hubiera sido el más honrado, que nuestra Confederación y las autoridades se lo demanden.

Atentamente, su compañero y amigo.



Ing. José Francisco Méndez Curiél
Presidente
Centro Empresarial de Colima S.P.

*"Por más y mejores empresas,
por más y mejores empleos".*